

ようこそ複式学級へ！（令和4年4月）

今年度も8人の1年生を新たに迎えました。複式学級に在籍する2年生～6年生の子どもたちは、つながりをもちたくてウズウズしています。

例えば給食の時間。複式低学年に入学した新1年生にとっては、小学校での初めての給食。メニューはカレーライスとバンサンスー。ストローの袋の結び方や食器の置き方など、2年生が1年生に給食の食べ方を伝えます。

朝の着替えではどうでしょうか。なんと、複式中学年の子どもたちが2階から降りてきて、1年生の着替えを見守っています。

そして、たんぽぽ集会。複式高学年の子どもたちが中心となって会を企画・運営しました。2年生は手作りペンダントをプレゼントしました。3年生と4年生は、スライド写真を活用して年間の行事を伝えました。5年生はリコーダーの演奏で会に華を添えました。6年生は1年生と手をつないで入場したり、司会や代表の言葉を言ったり、1年間の目標を話したりしました。複式学級のみんなで、新たな1年生を歓迎します！

また、会が始まるまでの間で保護者の方々が楽しそうにお話している姿も見えました。保護者の方同士のつながりや学校と家庭とのつながりも大切にしていくことができると幸いです。どうぞ1年間、よろしくお願ひします。

